



Les webinaires, un nouveau moyen de s'informer-en

02/07/2020



Le confinement de la population n'a fort heureusement pas arrêté la circulation de l'information. Grâce aux réseaux internet, la formule « Webinaires » s'est généralisée. Elle permet d'organiser des réunions à plusieurs en voyant le visage et les documents de celui qui s'exprime. C'est une bonne solution jusqu'à 30 ou 40 personnes. Au-delà, elle permet aussi d'organiser des conférences avec possibilités de questions écrites. Obligés d'en passer par là pour continuer à travailler, de nombreux organismes ont constaté que cela ne nuisait pas aux messages transmis en évitant des déplacements longs et coûteux. Autre avantage pour un pays jacobin comme la France : diffuser l'information au-delà d'un cercle parisien. Mais les réunions, dites désormais « en présentiel », offrent un avantage encore inégalé, celui d'une convivialité plus importante et d'une meilleure connaissance des participants.